



RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : ABIEL TIMMOTHY GUNAWAN

Nomor Induk / NISN : 141501001/0085742959

Kelas : 3A

Nama Sekolah : SD SANTO AGUSTINUS

Semester : 2 (dua)

Alamat Sekolah : Jl. Ahmad Yani No 273

Tahun Pelajaran : 2016-2017

A. SIKAP

DESKRIPSI	
1. Sikap Spiritual	Timothy, sangat baik dalam sikap toleransi dalam beribadah, baik dalam sikap ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah belajar,
2. Sikap Sosial	Timothy, sangat baik dalam sikap percaya diri, baik dalam sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, sopan santun, peduli,

B. PENGETAHUAN

NO	MUATAN PELAJARAN	KKM	NILAI	PREDIKAT	DESKRIPSI
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	89	B	Timothy, sangat baik dalam memahami keterlibatan dalam kegiatan masyarakat sebagai perwujudan kesadaran bahwa dirinya adalah anggota masyarakat, baik dalam mengenal makna dan tata perayaan sakramen Baptis, Ekaristi dan Tobat sebagai tanda karya keselamatan Allah bagi manusia.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	91	B	Timothy, sangat baik dalam memahami simbol-simbol sila Pancasila dalam lambang negara "Garuda Pancasila", baik dalam mengemukakan makna bersatu dalam keberagaman di lingkungan sekitar.
3	Bahasa Indonesia	70	91	A	Timothy, sangat baik dalam menggali informasi tentang sumber dan bentuk energi yang disajikan dalam bentuk lisan, tulis, dan visual dan eksplorasi baik dalam mencermati isi teks informasi tentang perkembangan teknologi produksi, komunikasi, dan transportasi di lingkungan setempat.
4	Matematika	70	88	B	Timothy, sangat baik dalam menjelaskan data berkalikan dengan diri peserta didik yang disajikan dalam bentuk gambar cukup dalam menjelaskan simetri lipat dan simetri putar pada bangun datar menggunakan benda konkret.

C. KETERAMPILAN

NO	MUATAN PELAJARAN	KKM	NILAI	PREDIKAT	DESKRIPSI
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	90	B	Timothy, sangat baik dalam menghayati Sakramen Baptis, Ekaristi dan Tobat dengan baik, baik dalam meneladani pemimpin dan menghayati tradisi masyarakat.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	91	B	Timothy, sangat baik dalam memberikan bantuan kepada orang yang memerlukan pertolongan seperti tindakan Yesus seperti ditemukan dalam kisah percapakan Yesus dengan Nikodemus, pengandaian lima roti - dua ikan, dan anak yang hilang, baik dalam mendaraskan doa syukur atas kemampuan diri yang dianugerahkan Tuhan.
3	Bahasa Indonesia	70	94	A	Timothy, sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi tentang lambang/simbol (rambu lalu lintas, pramuka, dan lambang negara) beserta artinya dalam teks lisan, tulis, dan visual, dan eksplorasi baik dalam menjelaskan konsep delapan arah mata angin dan pemanfaatannya dalam denah teks lisan, tulis, visual dan eksplorasi.
4	Matematika	70	88	B	Timothy, sangat baik dalam mengidentifikasi simetri lipat dan simetri putar pada bangun datar menggunakan benda konkret baik dalam menyelesaikan masalah penjumlahan dan pengurangan pecahan penyebut sama.
5	Seni Budaya dan Prakarya	70	85	B	Timothy, sangat baik dalam membuat karya kreatif anyaman dengan bahan alam atau buatan di lingkungan, Cukup dalam menggambar dekoratif dengan mengolah perpaduan garis, warna, bentuk dan tekstur berdasarkan hasil pengamatan di lingkungan sekitar.
6	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	70	85	B	Timothy, baik dalam mempraktikkan kombinasi pola gerak dasar lokomotor yang dilandasi konsep gerak dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional. Cukup dalam mempraktikkan aktivitas jasmani untuk pengembangan kekuatan dan daya tahan statis tubuh melalui permainan yang lebih kompleks baik secara individu maupun berpasangan.

D. MUATAN LOKAL PENGETAHUAN

NO	MUATAN PELAJARAN	KKM	NILAI	PREDIKAT	DESKRIPSI
9	Bahasa Sunda	70	81	B	Timothy, baik dalam mampu menyimak, memahami, serta menanggapi berbagai jenis wacana cukup dalam mampu menuliskan kalimat berita, kalimat tanya, kalimat perintah, kalimat kias, dan menuliskan paragraf.
10	Bahasa Inggris	70	81	B	Timothy, excellent in expressing in writing about ongoing activities. good in expressing in writing about numbers (1-100).

E. MUATAN LOKAL KETERAMPILAN

NO	MUATAN PELAJARAN	KKM	NILAI	PREDIKAT	DESKRIPSI
9	Bahasa Sunda	70	83	B	Timothy, baik dalam mampu menyimak, memahami, serta menanggapi berbagai jenis wacana baik dalam mampu menceritakan gambar berseri, bercakap-cakap dan meyakinkan teman.
10	Bahasa Inggris	70	87	B	Timothy, excellent in expressing in verbal about clothing good in expressing in verbal about numbers (1-100).
11	TIK / komputer	75	95	A	Timothy, sangat baik dalam membuat denah sekolah/rumah secara sederhana dengan menggunakan aplikasi paint baik dalam menggambar bangun datar menggunakan aplikasi paint.

F. EKSTRAKURIKULER

NO	KEGIATAN EKSTRAKURIKULER	PREDIKAT	KETERANGAN
1	PRAMUKA	A	Timothy, sangat baik dalam menghafalkan Dwisatya, Dwidarma dan menyebutkan jenis-jenis Salam Pramuka.
2	DOKTER KECL (DOKCIL)	A	Timothy, sangat baik penerapan P3K dan kegiatan UKS dalam Dokcil.
3	-	-	-
4	-	-	-

G. PERKEMBANGAN FISIK, KESEHATAN, DAN PRESTASI

1. PERKEMBANGAN FISIK DAN KESEHATAN

NO	ASPEK FISIK DAN KESEHATAN	KETERANGAN	
		SEMESTER 1	SEMESTER 2
1	Tinggi Badan	110	110
2	Berat Badan	20	20
3	Pendengaran	Baik	Baik
4	Penglihatan	Baik	Baik
5	Gigi	Baik	Baik

H. CATATAN PENGEMBANGAN DIRI

NO	MUATAN PELAJARAN	KKM	NILAI	PREDIKAT	DESKRIPSI
1	Bahasa Mandarin	65	67	D	Timothy, cukup dalam Chen Laoshi Jiao Women Zhongwen Ke cukup dalam Wo Gei Mama Yi Jian Liuwu <i>Tingkatkan lagi semangat belajarmu di kelas 4!</i>

I. KETIDAKHADIRAN

SAKIT	IZIN	TANPA KETERANGAN
10	7	-

Orang Tua / Wali

Yayas. E.

Bandung, 17 Juni 2017

Wali Kelas/ka

Iriene Mega Manantri Pusputa, SE

Keputusan :

Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 dan semester 2, peserta didik ditetapkan

NAIK

naik ke kelas : 4

(Empat)

tinggal di kelas : -

Bandung, 17 Juni 2017

Kepala Sekolah

SD SANTO AGUSTINUS

Antipus Sigit Novianto, S.Ag